
Der Vorsitzende gibt Herrn Brümmer Gelegenheit für eine kurze Vorstellung, und er kommt 
dieser Bitte gerne nach. In der Jungendhilfeausschusssitzung am 28.08. d. Jh. solle eine 
detaillierte Vorstellung erfolgen. 
 
Weitere Mitteilungen liegen nicht vor. Es wird im Hinblick auf die Tagesordnung zur Ratsver-
sammlung jedoch nach dem Sachstand der Situation im Hort Gadeland gefragt. 
 
Herr Asmussen berichtet, dass aktuell und auch bis zur Einweihung der zwei neuen Räume 
in Gadeland alle Bedarfe gesichert abgedeckt seien. 
 
Herr Wittje regt an, dass die Vertreterin des Kinder- und Jugendbeirats, Frau Hannah Graff, 
sowie die beiden ebenfalls anwesenden Jugendbeiratsmitglieder, der Vorsitzende Erol Cem 
Kiroglu und Christopher Wulf, die zum ersten Mal anwesend seien, sich kurz vorstellten. Der 
Vorschlag wird begrüßt und die drei Kinder- und Jugendbeiratsmitglieder stellen sich kurz 
vor. 


